

## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

---

# L'école de Savignac s'exporte en Corse ! La CCI Dordogne et la CCI Corse s'associent pour la création d'une École du Tourisme, de l'Événementiel et de l'Hospitalité à Ajaccio

**Savignac-les-Églises, [date]** – L'École de Savignac, reconnue pour son expertise dans la formation managériale en hôtellerie, tourisme et événementiel, est fière d'annoncer un partenariat stratégique avec la Chambre de Commerce et d'Industrie (CCI) de Corse pour la création d'une **École du Tourisme, de l'Événementiel et de l'Hospitalité**, qui prendra place au **Palais des Congrès d'Ajaccio**.

Ce projet de grande envergure vient confirmer le savoir-faire de Savignac, reconnu au-delà des frontières du Périgord, et son engagement pour un enseignement d'excellence. C'est une première réalisation qui concrétise le déploiement de la marque Savignac initié l'an passé par le choix ambitieux de la modernisation assumée de son identité : nouveau site web, nouveau logo et éléments de langages en lien avec les valeurs de l'école.

### **Un projet stratégique pour le développement de la Corse**

La CCI Corse vient de décider de l'ouverture de l'école : prévue pour septembre 2025, elle s'installera dans un lieu exceptionnel, au Palais des Congrès d'Ajaccio, en bord de mer. Il offrira un **environnement exceptionnel** aux étudiants, avec des salles de formation modernes avec vue sur la Méditerranée, et une terrasse panoramique où seront organisés événements et ateliers pratiques. Ce cadre permettra de lier théorie et pratique dans une atmosphère propice à l'apprentissage et à l'innovation.

Cet établissement répond à un besoin crucial : la formation d'une main-d'œuvre qualifiée dans le secteur de l'hôtellerie et de la restauration. Représentant près de **39 % du PIB** de l'île, le tourisme en Corse est un pilier de son économie, mais fait face à des défis importants, notamment un manque de talents locaux. Une grande partie des emplois saisonniers dans l'hôtellerie-restauration est encore occupée par des travailleurs extérieurs, soulignant la nécessité de **former localement des professionnels qualifiés**.

## Un partenariat fondé sur des valeurs partagées

Lorsque la CCI Corse a cherché à créer une école pour répondre à ses besoins croissants de main-d'œuvre qualifiée dans le secteur du tourisme, elle s'est naturellement tournée vers Savignac.

Forte de son expertise dans la formation en management hôtelier, Savignac s'est imposée comme le partenaire idéal pour créer des formations d'excellence. Tout comme la Corse, la CCI de la Dordogne et Savignac défendent et partagent des valeurs communes : l'authenticité, l'ancrage territorial et l'attachement à leurs racines.

Ils se sont également retrouvés sur leur vision de la formation : placer l'humanisme et l'excellence au cœur de l'apprentissage des jeunes pour former des managers engagés, éthiques et responsables. *"Savignac a toujours eu pour mission de préparer ses étudiants à un monde professionnel en constante évolution, et pour volonté de construire un avenir durable pour le secteur touristique. En s'associant à ce projet en Corse, nous souhaitons non seulement renforcer cette mission, mais aussi contribuer activement à la dynamisation du territoire"* explique Philippe François, Président du comité stratégique de Savignac.

## Une expertise au service de l'excellence

L'École de Savignac apporte ainsi son expertise pédagogique reconnue pour structurer les formations proposées dans cette nouvelle école. Avec le développement d'un **Bachelor** certifiant (BAC+3) de *Responsable de service en hôtellerie, tourisme et restauration*, Savignac transmettra non seulement son **savoir-faire**, mais aussi son exigence en matière de **qualité pédagogique**.

*"L'École de Savignac continue ainsi d'apporter sa contribution à la formation de talents prêts à relever les défis contemporains de l'hospitalité, tout en s'assurant que la Corse bénéficiera d'un vivier de professionnels hautement qualifiés, capables de répondre aux besoins spécifiques du tourisme insulaire"* précise Cyril Lanrezac, Directeur de l'École de Savignac.

Ces programmes offriront une formation d'excellence, avec une pédagogie basée sur le "learning by doing", qui plonge les étudiants dans des environnements réels dès le début de leur parcours et implique fortement les entreprises locales dans la formation des étudiants. L'objectif est de garantir une employabilité immédiate aux diplômés.

## **Une vision tournée vers l'avenir et l'international**

Mais Savignac ne cesse de repousser les frontières. Avec ses multiples projets, elle est en pleine expansion sur le territoire français comme à l'international. Aujourd'hui, **l'École collabore avec plusieurs organismes de formation dans plusieurs grandes villes de France**, où elle effectue un **contrôle qualité** des programmes dans le domaine de l'hôtellerie et du tourisme. Discrète mais incontournable, Savignac certifie ainsi l'excellence de plusieurs formations à travers la France, faisant rayonner son expertise bien au-delà de son campus de Dordogne.

Sur la scène internationale, l'École est présente depuis quelques années sur le **continent africain** grâce à ses deux partenariats, avec Thelma Business School au Sénégal et l'École Hôtelière de Grand Bassam en Côte d'Ivoire. Savignac a aussi accueilli plusieurs **délégations** venues de **Taiwan**, de **Chine** ou encore de **l'Inde**, prouvant son **ouverture** et son **influence mondiale**. Elle accueille chaque année des étudiants internationaux. Aujourd'hui, des **étudiants asiatiques** sont intégrés au sein de ses formations, illustrant la diversité croissante sur son campus périgourdin et la place des échanges interculturels dans ses formations.

Plus qu'une école, Savignac est un acteur clé de l'avenir de l'hospitalité mondiale. Visionnaire, elle continue de se développer, au service des entreprises du monde entier, en formant des talents capables de transformer le secteur, que ce soit en Dordogne, en France métropolitaine, en Corse, ou à l'international.



Photo 1 – de gauche à droite :

- Jean Thomas VALESSI – Responsable des Programmes CCI Corse Formation
- Cyril LANREZAC – Directeur de l'École de Savignac
- Jean-François PAOLI – Président de la Commission Formation CCI Corse
- Philippe FRANÇOIS – Président du Comité d'Orientation Stratégique de l'École de Savignac - élu et membre du Bureau de la CCI Dordogne
- Jean DOMINICI – Président de la CCI Corse
- Pascal AGOSTINI - Directeur Enseignement-Formation CCI Corse



Photo 2 – de gauche à droite

- Jean DOMINICI – Président de la CCI Corse

- Philippe FRANÇOIS – Président du Comité d’Orientation Stratégique de l’École de Savignac - élu et membre du Bureau de la CCI Dordogne

- Jean-François PAOLI – Président de la Commission Formation CCI Corse



